

三 浦 義 光 議員



既存住宅や建て替え時に 液状化対策を推奨しているか

問

液状化対策について聞く。

- (1) 千葉県浦安市と24年9月、災害協定を結んだが、内容等を聞く。
- (2) 公共土木施設に対し、独自の調査、対策を検討しているか。
- (3) 既存住宅対策、建て替え時の推奨などを考えているか。

は設計当初から行っている。
道路は、名古屋第三環状線の一部区間が液状化対策となるサンドコンパクションパイル工法を採用している。

浦安市と情報を共有し、対策について今後も調査、研究していきたい。

絶対的な工法は現段階ではないよう、土地の状況や費用等を考慮しなければならない。

新築、改築時には設計士等に相談するよう勧めている。

様々な改善策があるか。嫁できない実態が明らかになっている。

設計士への相談 を勧めていく

答 市長

- (1) 液状化現象を激甚災害として、どう国に要望しながらはないかを基本に、灾害からの復旧、復興を教訓として学びたい。

答 下水道課長

- (2) 下水道は、液状化対策

聞く。

農業経営の現状について

農家の家族経営 協定の長所は

答 農政課長

- (1) 県は101、尾張地域は100である。
- (2) 市では、スーパーリ資

認定農業者にな れ、助成も拡充

答 農業経営の現状について

- (1) 制度上のメリットは、認定農業者になれることが、農業者年金保険料助成が受けられる。女性や若者が經營に参画し、安定経営を進めよう、推進していきたい。

(1) 24年度
産米の作況
指数は。
(2) 日本政
策金融公庫

の調査で、
灯油等燃料
や肥料代の
コスト増加
に対し、販
売価格に転

て、
農業近代資金に対す
る利子補給をしており、今
後も継続していきたい。

